

DEPORTES

DT de Bolivia desliza que la Copa América está arreglada

El Ciudadano · 11 de junio de 2016

"Habría que preguntarse si la Copa América ya tiene campeón"





Al sentarse frente a los micrófonos, Julio César Balddivieso expresó toda su rabia. El DT de Bolivia no se guardó nada tras perder el partido ante Chile con un penal polémico en el último minuto de partido y calificó la acción que decretó el 2-1 como «una vergüenza».

«Es una barbaridad para el fútbol. Habría que preguntarse si hay ya un campeón en la Copa América Centenario, es una vergüenza», denunció Balddivieso en la rueda de prensa posterior al partido en el que su selección quedó eliminada del certamen.

El penalti fue señalado en el tiempo de descuento por el árbitro estadounidense Jair Marrufo por unas supuesta mano en el área y el mediocampista Arturo Vidal lo cambió por gol.

El técnico dijo que «duele perder con un penal inventado» y ahora agregó que ahora sólo queda derramar «lágrimas de dolor e impotencia».

De todas formas, elogió el esfuerzo de sus jugadores, quienes vendieron cara su derrota ante el defensor del título. «Los huevos que ha puesto hoy Bolivia me ha puesto orgulloso», dijo.

Fuente: El Ciudadano